
        

NIIGATA HIGASHI WEEKLY REPORT 
       

             ロータリーを実践し  

             みんなが豊かな人生を  
 

１２月：家族月間   http://www.niigatahigashirc.com 

      

 

No.2723 

(2013.12.20) 

 

  国際ロータリー第2560地区 

  新潟東ロータリークラブ 

   会長：志田 常弘 

   幹事：水本 直弥 

   編集：広報委員会 

 

 

【司 会】 本間健一郎ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 下野敦司委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

【志田常弘会長挨拶】  

  椰子の実というと南太

平洋の島々や、東南アジ

アの国々に立っている椰

子の木々を思い浮かべま

す。現地人は、タダ同然

に食べているらしいので

すが、これがこの地方の観光地の一角に、現地の人

たちが運んで来て、「出店」のようにして売っている場

合は、当然、商品として価格がついています。商品と

して扱われますから付可価値もつけられることになり

ます。何が付可価値かというと、まず暑い地方の飲み

物としては、氷水に浸して冷やしておきます。さらにす

ぐ飲み口が簡単に作られるように、椰子の実の上部を

鉈（なた）のようなもので削っておいたりします。また

当然、鉈で頭部を刎ねて穴を開けてこそ飲むことがで

きるわけですから、現地人の「作業」が必要なわけで

す。 

 そこで私は、その椰子

の実が１個いくらかという

ことで、その国の経済力

を計ります。ここ２５年くら

いの間であちこち行った

時に椰子の実を味わって価格を知りました。まず安い

方から言うと、ベトナムでは１ドル（１００円）でした。グ

アムでは５ドル（５００円）でした。ハワイでは１０ドル

（１，０００円）でした。沖縄では、やはりハワイと同じ 

１，０００円でした。 

 この度、タイのアユタヤ遺跡の出店では、タイのお

金のバーツで５バーツ（１６５円）でした。味や大きさは

どこの椰子の実も一緒と言って良いですから、金額の

比較だけで「経済力」がわかるというのが私の持論で

す。つまり、同じ価値のものを買うのに日本円でいくら

出さなければならないかということで、相手方の国の

「経済力」がわかるというものです。但し、これは私の

「持論」ですから、正確な評価とは言えないかもしれま

せん。また、これは観光地の「出店」の価格ですから、

本当の価格とは言えないかもしれません。でも私はア

バウトでこんな比較の差かなって今も思います。 

 

【報 告】 

＜雑誌委員会：野崎裕委員長＞ 

 

「ロータリーの友」紹介。 

 

＜新世代奉仕委員会：岩田舞子委員長＞ 

１２／２３開催の献血キャンペーンの参加の方、８：４５

に万代シルバーホテル集合です。車はＡＮＡホテルへ。

よろしくお願いします。 

 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志委員長＞ 

本日のんぴーり青山ワクワク市の引き渡し日です。 

来月は１／１０に申込み〆切とします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：水本孝夫委員＞ 

  
水本孝夫さん 

今年最後の例会です。今年も皆様方にお世話に

なりました。来年もよろしくお願い致します。 

志田常弘さん 

早いもので今日が今年最後の例会となりました。

おかげさまを持ちましてどうにか「大過」なし、今

日に至っているようです。ありがとうございます。 

市川務さん 

本年最後の例会になりました。いろいろお世話に

なりありがとうございました。本年は良い年でし

た。来年も良い年でありますよう。 

片山政博さん 

またまた結婚。今度は次女です。ん…来年２つ

か～で「にこにこ」します。 

本間健一郎さん 

来年が良い年でありますように。 



          

 

 

中川一広さん 

“じーに似た サンタクロースくるかな 来るよね

～！！”。 

昨日マゴ達との会話。明日、皆で（１０人）クリスマ

ス会です。 

伊藤洋さん 

入院中はお見舞いやらはげましやらのお電話や

ら頂き誠にありがとうございました。とりあえず無

事に返ってまいりました。 

舛形勝さん 

例会も本日が今年最後になりました。今年一年

ありがとうございました。朱鷺メッセ連絡橋事故

の裁判も当社には責任が無い事が明らかになり、

10 年来の暗雲が晴れて、新年が迎えられそうな

ことを喜んでいます。 

大宮一真さん 

今年最後の例会なので。お世話になりました。ニ

コニコします。 

井上陽一さん 

２３日に東京ディズニーに行って来たメンバーで

クリスマスパーティーです。全員健康で集えるこ

とはありがたいことですのでニコニコします。 

 

 

【幹事報告】 

＜水本直弥幹事＞ 

 

・１／２７、１／３は規定適用休会 

・１月よりロータリーレート変更 

１ドル=１０２円 へ 

・フィリピン台風災害へ５万円の寄付をします 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７９．２５％ 

２週間前メークアップ後  ８４．９１％･･･◇ 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

 

【会員スピーチ】 

「新潟総おどりについて」 

能登剛史さん 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

次回、１／１０例会は、会員スピーチ 

「悩んでいる片山」 片山政博さんです。 


